El principal objetivo de la fundación everis es fomentar el pensamiento emprendedor y colaborar con nuestra experiencia y conocimiento en la realización de proyectos que contribuyan a mejorar la sociedad. Por eso desde hace ya diez años entregamos el premio emprendedores.

El Premio Emprendedores. A través de este premio buscamos iniciativas o proyectos empresariales que tengan carácter innovador y que supongan un beneficio para la sociedad.

Cuenta con una dotación económica de 60.000€. Asimismo, el Jurado podrá conceder un accésit, dotado con 40.000€ al proyecto que, sin ser merecedor del premio, quede como finalista por tener suficiente calidad. A su vez también ponemos a disposición del premiado el apoyo, experiencia y conocimiento del grupo everis para lograr que el proyecto se haga realidad.

Como novedad respecto a otros años, citar que alguno de los proyectos finalistas, y que por su valor se consideren susceptibles de hacerse realidad contarán con el apoyo, asesoramiento y seguimiento de la fundación a través de **i-deals**.

Los finalistas podrán también competir en los Premios Iberoamericanos a la Innovación y al Emprendimiento, que convoca la Secretaría General Iberoamericana.

La inscripción. La convocatoria estará abierta hasta el 1 de junio de 2012.



Busca más información en fundacioneveris.es

Para cualquier consulta puedes dirigirte a fundacion.everis@everis.com

